
＜参観者（地域の方も含む）より＞
・1年生は楽しい雰囲気の中で授業が進
められていた。
・飽きさせない短い時間に簡単な英語
を繰り返していてよかった。
・モジュールが一斉放送で始まるのが
良かった。
・六年生がスモールトークで何も見ず
に話す姿が素晴らしかった。
・授業の中で教師が意識して英語で説
明しようとする姿が印象的だった。

＜職員の反省＞
・英語教育の充実はできている。
・英語専科のおかげで教具が整理
され、スムーズに活用できた。

・研究発表会に向けて、研究主任
を中心に全職員で取り組むこと
ができた。
・朝のモジュール学習について、
担当者の役割分担が必要だと思
う。

・低学年の英語教育はモジュール
学習でよく身についたのではな
いか。毎日どこかのタイミング
で英語を入れて慣れ親しむ習慣
が必要だと思う。

＜参観者（地域の方も含む）より＞
・モジュール学習の全体計画をどうデザイ
ンするかが難しい。
・板書の文字が多いと感じた。イラストも
もう少し大きくした方がよかった。
・目標と評価の整合性が取れていないとこ
ろがあった。
・振り返りの場面でもう少し視点をはっき
りさせた方が良かったのではないか。
・クラスルームイングリッシュをもう少し
増やした方が良いクラスもあった。

研究発表会の感想及び反省

参加者の皆様、地域の皆様、
貴重なご意見ありがとうござ
いました


